

AWNI

Kapolda Metro Jaya Tinjau Tim Urai Kemacetan, Pengendara Diminta Tertib Berlalu Lintas

Suhendi - BANTEN.AWNI.OR.ID

Feb 15, 2025 - 07:22



JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto, S.I.K., turun langsung ke

lapangan untuk meninjau Tim Urai Kemacetan Polda Metro Jaya (PMJ) pada Jumat malam (14/2/2025). Patroli ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas di sejumlah titik rawan kemacetan di ibu kota, terutama pada jam sibuk dan lalulintas padat.

Dalam kegiatan ini, Kapolda Metro Jaya didampingi oleh sejumlah pejabat utama, di antaranya Dir Lantas Polda Metro Jaya, Dir Samapta Polda Metro Jaya, Dansat Brimob Polda Metro Jaya, dan Wadir Lantas Polda Metro Jaya. Mereka meninjau langsung kondisi lalu lintas di dua titik utama yang kerap mengalami kepadatan kendaraan:

Traffic Light (TL) Kuningan

Traffic Light (TL) Mampang Prapatan

Di lokasi tersebut, petugas melakukan rekayasa lalu lintas guna mengurangi kepadatan, khususnya di simpang Mampang Prapatan. Dari Pukul 18.30 Wib s.d 21.15 WIB, tim masih bersiaga untuk memastikan arus kendaraan tetap terkendali dan tidak terjadi penumpukan di persimpangan.

Kapolda Metro Jaya menegaskan bahwa pembentukan Tim Urai Kemacetan bertujuan untuk mengurangi titik-titik rawan macet, terutama di jam sibuk.

"Kami ingin memastikan bahwa tim ini siap bertugas dengan maksimal dalam mengatasi kepadatan lalu lintas. Oleh karena itu, pengecekan langsung di lapangan sangat penting untuk menilai efektivitas strategi yang telah disiapkan," ujar Irjen Pol. Karyoto.

Dari hasil patroli, terlihat bahwa tim telah bergerak cepat dalam mengurangi kepadatan, mengatur arus lalu lintas, serta memberikan imbauan kepada pengendara agar tetap tertib dan mengikuti aturan.

Kapolda Metro Jaya juga mengingatkan masyarakat agar selalu mematuhi aturan lalu lintas dan mengikuti arahan petugas di lapangan demi kelancaran bersama.

"Kami terus berupaya mengatasi kemacetan dengan berbagai strategi di lapangan. Namun, upaya ini tidak akan berhasil tanpa kesadaran dan kerja sama dari masyarakat. Kami mengimbau seluruh pengguna jalan untuk tetap disiplin dan mengutamakan keselamatan," katanya.

Ia juga menyoroti sejumlah kebiasaan buruk pengendara yang berkontribusi pada kemacetan, seperti parkir sembarangan, menerobos lampu merah, dan menggunakan trotoar sebagai jalur alternatif.

"Hal-hal seperti ini yang sering memperparah kondisi lalu lintas. Oleh karena itu, kami minta masyarakat untuk lebih sadar dan tidak melakukan pelanggaran yang bisa mengganggu kelancaran arus kendaraan," tambahnya.

Polda Metro Jaya berkomitmen untuk terus meningkatkan efektivitas pengelolaan lalu lintas demi kelancaran mobilitas masyarakat di Jakarta.

"Ke depan, kami akan terus memantau dan mengevaluasi pelaksanaan Tim Urai Kemacetan guna meningkatkan efisiensi dan memastikan kelancaran mobilitas

masyarakat di Jakarta," tegas Kapolda.

Kegiatan pengawasan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala guna memastikan kondisi lalu lintas yang lebih baik.

"Kami akan terus melakukan evaluasi dan perbaikan agar strategi penguraian kemacetan semakin efektif. Harapannya, Jakarta bisa memiliki lalu lintas yang lebih tertib, aman, dan nyaman bagi semua pengguna jalan," pungkasnya. (Hendi)